
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Fomos procurados por munícipes que utilizam a Avenida Doutora 

Nadir Aguiar, conscientes do importante papel desempenhado como cidadãos, para que 

intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando a construção de calçadas 

em toda extensão do Canteiro Central do endereço acima. 

 

Aduzem que uma pista de caminhada ajudaria sobremaneira a todos 

aqueles que procuram o local para a prática de esportes ou como via de passagem, já que 

a falta de calçamento na referida via prejudica o trânsito de pedestres, oferecendo sérios 

riscos de atropelamentos pela necessidade de utilização do leito carroçável.  

 

Encaminhamos ao Executivo Municipal, nos termos dos 

mandamentos regimentais, a presente INDICAÇÃO, para que a Prefeitura Municipal de 

Ribeirão Preto para que solicite às Pastas competentes ações e parcerias que busquem 

sanar a problemática narrada. 

 

                Sala das Sessões, 25 de novembro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

INDICA A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS NOS 

CANTEIROS CENTRAIS DA AVENIDA DOUTORA 

NADIR AGUIAR NO TRECHO ENTRE AS AVENIDAS 

GOVERNADOR LUCAS NOGUEIRA GARCEZ E 

VIRGÍLIO SOEIRA, CONFORME ESPECIFICA.  

 

EMENTA: 
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